



PRESENTACIÓN

Los contenidos, gráficos, cuadros, resultados y discusiones son responsabilidad absoluta y propiedad exclusiva de la autoría.

Adriana Gallegos y Cristina Hidalgo

DEDICATORIA

Dedico esta investigación a Dios por ser el autor de mi vida, por haberme dado la capacidad, las fuerzas para seguir adelante en toda mi trayectoria estudiantil y darme la dicha de compartirla con todas aquellas personas que amo y estimo.

A mis padres Jorge Gallegos y Ligia Trujillo por ser el pilar fundamental y ejemplo de vida; quienes con su paciencia, constancia y esfuerzos hicieron posible alcanzar uno más de mis sueños ya que sus consejos han hecho de mi una mujer llena de valores.

Adriana

Porque la agroindustria es considerada como una profesión del presente y del futuro y parte de una investigación basada en objetivos y hipótesis hacia el descubrimiento de nuevos productos para contribuir con el desarrollo de un país, dedico este trabajo a mi madre razón de mi existencia, familia y a mi hijo Mateo que es la luz que ilumina el sendero de mi vida.

Cristina



AGRADECIMIENTO

Al finalizar este trabajo de investigación queremos expresar un efusivo agradecimiento a las personas e instituciones que fueron partícipes y colaboradoras para culminar con éxito nuestro trabajo en especial a:

Al Ing. Milton Núñez, nuestro director de tesis por su paciencia , dedicación y apoyo en la realización de todo el proceso de investigación con su valioso aporte técnico, científico y humano, ingeniero le quedamos muy agradecidas.

A nuestros asesores Dra. Lucía Toromoreno, Ing. Ángel Satama e Ing. Marcio Cabezas por su cooperación técnica en todo momento de la investigación que fue requerida, fue un valioso aporte para nosotras.

Al Ing. Marco Cahueñas por su predisposición y ayuda en la interpretación de los resultados en el área estadística de nuestra tesis.

Al Ing. Eduardo Benalcázar por su constante apoyo incondicional, dedicación y predisposición en todo este trayecto investigativo, ingeniero le quedamos eternamente agradecidas.

Al personal Directivo, a nuestros catedráticos, personal administrativo y a nuestros compañeros de clase, siempre serán nuestros recordados y queridos amigos.

A la Universidad Técnica del Norte, nuestra madre educadora por abrirnos las puertas para lograr nuestra profesionalización, al Ilustre Municipio de Ibarra que a través de FONSALCI nos ayudó y cooperó en la realización de esta investigación, al Hotel Imperio del Sol y a su propietario Sr. Vinicio Acosta donde se prepararon los platos de la degustación de esta nueva especia alimenticia.

Y a todas las personas que de una u otra manera fueron partícipes en las diferentes etapas del proceso investigativo, a todas ellas nuestros agradecimientos sinceros.

Adriana y Cristina